
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 114/2022
 

Requer informações referentes às 
condições das viaturas da Guarda 
Civil Municipal e dos respectivos 
abastecimentos.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                      CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores 
também têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, 
cuidando da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do 
PODER LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em 
relação ao cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO 
DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quantas viaturas a Guarda Civil Municipal possui? Especificar 
quantos carros, caminhonetes, motos e micro-ônibus a Guarda 
Civil Municipal possui? Especificar tipo de veículo e o modelo e 
para qual finalidade é utilizado.

2. Quantas viaturas da Guarda Civil Municipal estão em operação 
atualmente? Informar modelo, prefixo, ano de fabricação e ano 
de aquisição.

3. Quantas viaturas estão quebradas? Quantas viaturas estão 
paradas para manutenção? Informar modelo, prefixo das viaturas 
e o dano causado que necessita de manutenção.

4. Quantas viaturas passaram por manutenção e revisão no mês 
janeiro de 2022? Especificar modelo, prefixo e o tipo de 
manutenção realizada e a data da referida manutenção.

5. A SESETRAN possui Ata de Compra de Peças Veiculares para 
manutenção das viaturas da Guarda Civil Municipal? Se sim, qual 
número a ano da Ata de Compra.

6. Se a resposta do item 6 for negativa, o por que a SESETRAN 
não realiza Ata de Compra de Peças veiculares especifica da sua 



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

frota de viaturas, uma vez que esses veículos passam por 
constante manutenção? 

7. Qual o critério e o método utilizado pela SESETRAN para 
aquisição de peças de reposição das viaturas da Guarda Civil 
Municipal? Especificar como é feito o serviço de aquisição.

8. A SESETRAN possui Contrato de Prestação de Serviço para 
manutenção das viaturas da Guarda Civil Municipal? Se sim, 
informar número e ano de contrato, empresa vencedora, período 
de vigência e valor total do contrato.

9. Informar modelo, prefixo, ano de fabricação, ano de aquisição e o 
km rodado atualizado de cada viatura da Guarda Civil Municipal. 
Especificar.

10.Qual o valor total destinado para Abastecimento das viaturas da 
Guarda Civil Municipal para o exercício fiscal do ano de 2022?

11.Qual valor total gasto com abastecimento de combustível das 
viaturas da Guarda Civil Municipal no mês de janeiro de 2022? 
Detalhar despesas mensais.

12.A SESETRAN possui algum Processo Licitatório para aquisição 
de novas viaturas? Esses processos licitatórios são de recursos 
próprios, emendas Parlamentares ou por destinação de recursos 
estaduais e federais? Especificar valor e fonte de recurso e o 
trâmite licitatório.

13.A SESETRAN planeja fazer aquisição de novas viaturas com 
recursos próprios para o ano de 2022? Se sim, qual o valor 
destinação para aquisição de viaturas? Quantas serão 
adquiridas? Quando isso acontecerá?

14.As novas viaturas projetadas para o ano de 2022, serão para 
ampliar a frota ou para substituir viaturas antigas?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de janeiro de 2022.

Eliel Miranda
- vereador -

Isac Sorrillo
- vereador -

Arnaldo Alves
- vereador -

Nilson Araújo
- vereador -

Tikinho - TK
- vereador -


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: G1B8W2E3W1N1W5Y2
		2022-02-02T17:07:13-0300


		2022-02-02T17:07:13-0300


		2022-02-03T17:59:44-0300


		2022-02-03T17:59:44-0300


		2022-02-07T11:32:20-0300


		2022-02-07T11:32:20-0300


		2022-02-08T17:27:17-0300


		2022-02-08T17:27:17-0300


		2022-02-10T14:54:22-0300


		2022-02-10T14:54:22-0300




